

BUDGET 2015 VILLE DE QUESTEMBERG

La municipalité n'augmente pas la fiscalité et annonce 2 975 000 € d'investissements

Les objectifs qui ont présidé à l'élaboration du budget 2015 de la municipalité de Questembert sont les suivants :

- Ne pas augmenter la fiscalité
- Maîtriser les dépenses de fonctionnement pour dégager une épargne brute de 1 300 k€, afin de rembourser le capital emprunté et autofinancer une partie des Investissements.
- Assurer un niveau d'investissement en nouveaux équipements de 2 500 K€.
- Contrôler la dette pour qu'elle ne dépasse pas 1 000 € par habitant.
- Anticiper la nouvelle baisse de la dotation de l'état attendue pour 2016 et l'impact différé d'un emprunt important contracté en 2013 pour rénover le Foyer Logement.

Le budget de fonctionnement s'équilibre à 7 871 K€

Pour compenser la baisse de dotation de l'état de 130 K€ € et la baisse de recettes de 110 K€ liée à la réduction des impôts en 2014, le choix politique est fait de privilégier une bonne gestion plutôt qu'accroître la pression fiscale. En 2015, les taux d'imposition seront donc maintenus à leur niveau 2014.

Les dépenses courantes de fonctionnement, à 2 526 K€, sont en diminution de 1.5%.

Les dotations aux associations, à 95 000€, sont en baisse de 7 700 €. Le compte « Fêtes et cérémonies », à 57 500 €, baisse de 20 000 €.

Il en résulte un excédent de 1 611 K€ utile au remboursement du capital de la dette, 880 000 €, et à l'autofinancement des investissements.

Le budget des Investissements s'équilibre à 5 932 K€ avec un programme d'investissements à 2 975 000 € et le recours à l'emprunt pour un montant de 1 020 000 €, ce qui porte la dette par habitant à 992 €.

Les principaux projets envisagés sont repris sur la feuille séparée